

Herstellereklärung

Im Sinne der Druckgeräterichtlinie 2014/68/EU

Hersteller:
ESK Schultze GmbH & Co.KG
Parkallee 8
D-16727 Velten

Hiermit erklären wir, dass die unten genannten Druckbehälter nach Bauart, Werkstoff und Herstellung der Richtlinie 2014/68/EU Anhang 1 entsprechen. Sie sind in Übereinstimmung mit der guten Ingenieurpraxis ausgelegt und hergestellt.

Die Geräte dürfen gemäß Artikel 4, Absatz 3 der Druckgeräterichtlinie keine CE-Kennzeichnung tragen.

Die Beschaffenheits- und Prüfvorschriften entsprechen auch dem deutschen Regelwerk (AD2000-Regelwerk). Bei der durchgeführten Druck- und Dichtigkeitsprüfung mit getrockneter Luft bei 34 bar zeigten sich keine Mängel.

Manufacturers Declaration

According to Directive 2014/68/EU

Manufacturer:
ESK Schultze GmbH & Co.KG
Parkallee 8
D-16727 Velten

Herewith we declare, that the pressure vessels, mentioned below, are conform in design, material and manufacturing with directive 2014/68/EU appendix 1. The products are designed and manufactured according to a good Engineering Experience.


According to the Pressure Equipment Directive, Article 4, paragraph 3 the devices are not allowed to bear the CE-mark.

The rules of quality and testing are coming up to the German rules (AD2000-rules). During the pressure and tightness test with dry air by 34 bar no defects were found.

Geräuschkämpfer
Discharge line mufflers

GDX-16
GDX-18
GDX-18/12
GDX-22
GDX-28
GDX-35
GDX-42

Der Werkssachkundige, the expert


Velten, 20.07.2017, Dipl.-Ing. Chr. Köpp